

今週の動き 5月8日—5月14日

- 8 香春町議会傍聴
- 9 議会報告会、市長と懇談(頓野児童福祉会)
- 10 学生オンラインゼミ(民青同盟主催)
- 11 陵江会総会(直方高校同窓会)
- 12 地域要望現地調査(頓野団地)
- 13 法律相談、議員会議
- 14 市バレーボール協会総会(市体育館)



# 渡辺かずゆき 活動レポート 128

日本共産党

日本共産党直方市委員会が、見解を発表しましたので紹介します。  
2025年5月18日 直方市溝堀3丁目3-32 電話(22)5011 FAX (22)3810

## 直方市長と懇談～保育行政の充実を求めて



保育行政について懇談する大塚直方市長と頓野児童福祉会の役員のみなさん

去る5月9日午

後、「保育行政の充実」に関して大塚進弘直方市長と社会福祉法人頓野児童福祉会の役員が懇談を行い、渡辺かずゆき市議が

同席しました。事前に3項目の要望書を届け、その内容に則して各施設長から保育現場の現状や、保育士確保の困難さなどが述べられ懇談を進めました。

主な要望項目は、①乳児等通園支援制度(通称～こども誰でも通園制度)について、②すべての子どもの育ちを保障し、安全・安心な保育を行うために、③公定価格に含まれる人件費の取扱いについてです。

大塚市長からは、幼児教育の重要性が語られ、住む地域で保育や教育に係るサービスに違いがあってはならない。国がもっと責任を果たすべきではないかなどと発言がありました。また、要望項目については一気に進めていくことは困難だがで

きることを一つひとつ進めていきたい。市長会などを通じて国にも要望をあげていきたいと保育行政の充実に向けた思いも語られました。今後も定期的に現場の声を聞いていただくことを確認して懇談を終えました。

